



## SAISONERÖFFNUNG GARTENBAHN

Bei trockenem Wetter und ohne Schnee sollte die Gartenbahnanlage in den Blatten am Sonntag eröffnen. Aktuell sieht es dafür leider schlecht aus. — SEITE 3



Ab Sonntag herrscht wieder viel Betrieb im Eisenbahn-Garten.

Foto: zvg

# Mit Volldampf in die Saison

Eröffnung der Gartenbahn-Saison in der Blatten am Sonntag, 5. Mai

**Beim Modelleisenbahnclub Einsiedeln (MECE) laufen die Vorbereitungen für die Gartenbahn-Saison auf Hochtouren. Er bietet auf seiner Gartenbahnanlage in der Blatten ein attraktives Programm für Jung und Alt.**

Mitg. Der Modelleisenbahnclub Einsiedeln (MECE) läutet am Sonntag, 5. Mai, bei trockener Witterung die diesjährige Gartenbahnsaison ein. Es zischt und dampft wieder in der Blatten. Es gibt ein Wiedersehen mit den bekannten Lokomotiven wie der Lok 2000, der amerikanischen Diesellok Daisy oder der Dampflokomotive Tigerli. Viele Kinder freuen sich darauf, eine oder auch mehrere Runden mit der personbefördernden Dampfbahn auf der Anlage zu drehen. Die sorgfältig ausgearbeiteten Modelle sorgen auch bei erwachsenen Personen für funkelnde Augen. Es liegt eine Mischung aus Faszination für echte Dampfmaschinen und Motoren sowie Romantik aus längst vergangenen Tagen in der Luft, als Hektik im Vergleich zu heute noch ein Fremdwort war. Die liebevoll gestaltete Anlage ist für die Modellbahner ein

Traum. Für weniger Technik-interessierte steht als Alternative der kleine Kiosk mit gluschtigen Angeboten bereit. Somit sind alle Zutaten für einen gelungenen Familienausflug beisammen.

### Erweiterung im Gange

Seit einigen Wochen sind die Clubmitglieder mit den Vorbereitungen an den Modellen und der Anlage beschäftigt. Bis alle Gleise ausgerichtet, die Weichen geschmiert und die Gartenarbeiten erledigt sind, vergiessen die Mitglieder einige Schweisstropfen. Die Anlage wird durch die Mitglieder in deren Freizeit gebaut und betrieben. Es ist ein zeitintensives Hobby, aber die Mitglieder freuen sich, ihre Leidenschaft mit der Bevölkerung zu teilen.

Aktuell arbeiten die Mitglieder zudem am Ausbau der Anlage. Bereits seit zwei Jahren arbeiten die Mitglieder an der Erweiterung. Langsam werden die zukünftigen Gleisläufe ersichtlich. Die ersten Meter Gleis wurden bereits verlegt. Ein erstellter Tunnel sowie eine lange Brücke versprechen schon jetzt neuen Fahrspass. Bis die ersten Züge auf der Rundstrecke bis um den Agility-Platz fahren werden, gibt es jedoch noch viel zu tun und

entsprechend wird noch einige Zeit vergehen.

Machen Sie sich doch auch auf den beliebten sonntäglichen Spaziergang entlang der Alp bis zur Gartenbahn-Anlage in der Blatten. Der MECE dankt herzlich der Landi Einsiedeln AG, dass sie den mit dem Auto angereisten Besuchern die Parkplätze bei der Landi zur Verfügung stellen. Für die Daten der weiteren Fahrtage siehe Inserat.

### Von Mai bis Oktober

Mitg. Der Modelleisenbahnclub Einsiedeln MECE lädt Gross und Klein vom Mai bis Oktober immer am ersten Sonntag des Monats zwischen 10 und 16 Uhr bei trockenem Wetter zum Fahrbetrieb auf der Gartenbahnanlage ein. Diese ist in etwa 15 Gehminuten vom Bahnhof Einsiedeln aus erreichbar. Autos können bei der Landi an der Wasenmattstrasse abgestellt werden. Das Mitfahren mit den Modellzügen wird gratis angeboten. Eine Spendenkasse hilft die Kosten zu decken. Ein kleiner Kiosk sorgt für das leibliche Wohl. Weitere Infos unter [www.mece.ch](http://www.mece.ch).

**MECE**

MODELLEISENBAHN-CLUB  
Postfach 314  
8840 EINSIEDELN

**Fahrtage**  
auf der  
**Gartenbahnanlage Blatten**

**Sonntag, 5. Mai**, Saisonöffnung

**Sonntag, 12. Mai**, Muttertag

**Sonntag, 2. Juni**

**Sonntag, 7. Juli**

**Samstag – Sonntag, 3.–4. August**

Sommerfest

**Sonntag, 1. September**

**Sonntag, 6. Oktober**

Fahrbetrieb bei trockenem Wetter  
von 10.00 bis 16.00 Uhr

Weitere Infos unter [www.mece.ch](http://www.mece.ch)



## SAISONERÖFFNUNG

Die Einsiedler Gartenbahn wurde letzten Sonntag in Betrieb genommen. – SEITE 2



Regel Betrieb auf der Einsiedler Gartenbahn an der Saisoneröffnung letzten Sonntag.  
Foto: Ernst Ruhstaller

# Kaltes Wetter zur späteren Saisoneröffnung

**Vor einer Woche noch behinderte der frische Schnee die Einsiedler Bähnler: Nun am Muttertag schickte Petrus kaltes aber wenigstens grösstenteils trockenes Wetter für die Eröffnung der Gartenbahn-Saison.**

Mitg. Für den ersten Zug der Saison 2019 standen am Sonntag pünktlich um 10 Uhr die ersten Fahrgäste auf dem Perron des Bahnhofs Blatten bereit. Die Gartenbahn in der Blatten ist nicht eine gewöhnliche Modelleisenbahn irgendwo in einem Keller. Mit der Spurbreite von nur 127 Millimeter, beziehungsweise 184 Millimeter handelt es sich zwar klassisch um eine Modellbahn, aber der grosse Massstab der Modelle erlaubt das Mitfahren mit den Modellzügen. Niemand wollte sich da eine Fahrt entgehen lassen. Die Fahrt durch den Eisenbahn-Garten ging flott vonstatten und die hohe Zugzahl erlaubte es, das Erlebnis beliebig zu wiederholen.

Der Rauch deutete es an: Hier

sind echte Dampflokomotiven unterwegs. Eindrücklich zeigten die kleinen Modelllokomotiven, was in ihnen steckte. Stark schnaubend und vielleicht auch ein bisschen ächzend zogen die Loks die mit Kindern und Erwachsenen besetzten Züge über die Steigung hoch, um nach einer kleinen Runde anschliessend im Gefälle wieder etwas Schwung zu gewinnen.

Die sehr aktiven Einsiedler Bähnler teilen ihr Hobby gerne mit der Bevölkerung. Die Gastfreundschaft ist auch beim Kiosk zu spüren, welcher mit weiblicher Unterstützung der Einsiedler Bähnler geführt wird. Die Fahrten werden von den Modellbähnler grosszügigerweise gratis angeboten. Schön, dass es noch solche familienfreundliche Angebote gibt. Der Obolus in die Spendenkasse sollte den Bähnler gewiss sein.

Der zu Ehren der Mütter durchgeführte Fahrtag fand selbstverständlich bei der ganzen Familie Anklang. Wo die Kinder zufrieden sind, da waren es bestimmt auch die Mütter. Wer es diesmal verpasst hat: Der nächste Fahrtag findet am Sonntag, 2 Juni statt.